



L'Union de Tempérance de Femmes Chrétiennes.

Washington, 25 décembre— Les «non-partisans» de l'Union de Tempérance des femmes chrétiennes tiendront leur huitième convention annuelle à Columbus, Ohio, du 7 au 11 janvier 1898.

POUR GUERIR UN RHUME EN UN JOUR

Précis des tablettes laxatives de Bromo-castille. Tous les rhumes sont guéris en 24 heures.

Un homme courageux.

New York, 25 décembre—James F. Coleman, qui conduisait une pompe du département d'incendie, a sacrifié sa propre vie plutôt que d'écraser une femme et une petite fille paralytiques par la terreur, qui ne pouvaient sortir du chemin.

La semaine à Londres.

Londres, 25 décembre—La semaine a été de saison; les brouillards jaunes de la semaine ont fait place à la clarté.

Cette semaine a été la plus froide de la saison; le mercure a baissé de dix à vingt degrés au-dessous du point de congélation, et le patinage a commencé. Tous ceux qui ont pu le faire sont partis pour la campagne, où de plus nombreuses parties qu'à l'ordinaire sont organisées.

Des fonctionnaires de l'ambassade des Etats-Unis à Londres le colonel et Mme Hay sont seuls restés à Londres.

M. Henry White, secrétaire de l'ambassade, et Mme White ont passé la première partie de la semaine à Hadfield, où le marquis de Salisbury a donné des parties de chasse.

De Hadfield, M. et Mme White se sont rendus à Blenheim, où ils ont pris part aux réjouissances organisées à l'occasion des fêtes de Noël, y compris deux bals et la représentation de deux pièces de théâtre dans lesquelles le duc et la duchesse de Marlborough et lady Randolph Churchill ont joué des rôles.

M. Jas. R. Carter, second secrétaire de l'ambassade des Etats-Unis, et Mme Carter se sont rendus à Biarritz.

Le lieutenant J. C. Colwell, attaché naval à l'ambassade des Etats-Unis, et Mme Colwell sont à Paris.

DERNIERE HEURE.

A Osborne.

Londres, 25 décembre—La reine Victoria avait de joyeux hôtes à Osborne. Il y avait un grand arbre de Noël chargé de présents pour les enfants de la famille royale, les attachés de la maison royale et les domestiques.

Les hôtes de la reine comprenaient les membres des familles Battenberg, Connaught, Lorne et Albany.

Il y avait au dîner un morceau d'un bœuf «devons» nourri à la ferme royale de Windsor, tué à cet endroit et cuit par des cuisiniers de Londres, et ensuite envoyé à Osborne vendredi dernier, ainsi que des têtes de sangliers et le vol-au-vent de coqs de bruyère.

Il y avait cette année une hure de sanglier «authentiques» provenant des réserves de Cobourg dans la forêt de Thuringe.

Le prince et la princesse de Galles avaient, les premiers jours de cette semaine, comme d'habitude, acheté des «royal Tradesmen» qui exposent leurs articles à Marlborough House, les cadeaux choisis par les membres de la famille royale.

Le prince et la princesse de Galles, la princesse Victoria de Galles, le duc et la duchesse d'York, le prince et la princesse Charles de Danemark, et le duc et la duchesse de Fife se sont réunis à Sandringham à l'occasion de Noël, où les cérémonies habituelles ont eu lieu.

Mode bizarre.

Londres, 25 novembre—D'après les journaux de la dame de l'Upper Tendon, mariées ou demoielles, fatiguées de la banale «carte de Noël», envoient à leurs amis préférés leurs photographies en costume de nuit.

LE FER DANS L'ESTOMAC.

C'est pendant la soirée que vous êtes malade. Si vous êtes malade, c'est probablement parce que vous manquez de fer.

Le plan de Jackson.

Londres, 25 décembre—Dès que Jackson, l'explorateur, aura terminé les travaux de son expédition à la terre de François-Joseph, il partira pour le pôle Nord.

L'opinion en Angleterre sur les événements d'Extrême-Orient.

Londres, 25 décembre—Dans les cercles bien informés l'impression générale est que l'alarme exprimée dans les journaux et le public relativement aux événements d'Extrême-Orient est tout au moins prématurée.

Les membres du gouvernement se tiennent sur la réserve, mais ils n'en sont pas moins sincères en disant qu'il n'y a aucune cause d'alarme.

Le Pectoral Cerise d'Ayer

coûté plus que toute autre médecine; mais il guérit plus que n'importe quelle autre médecine.

La plupart des remèdes contre la toux vendus bon marché atténuent à peine, ils apportent un soulagement local et temporaire. Le Pectoral-Cerise d'Ayer ne fait rien de tout cela. Il guérit.

Le Pectoral Cerise d'Ayer.

Il a un record de 50 années de guérisons.

Enviez pour obtenir le "Curebook" gratis. J. C. Ayer & Co., Lowell, Mass.

Le plan de Jackson.

Londres, 25 décembre—Dès que Jackson, l'explorateur, aura terminé les travaux de son expédition à la terre de François-Joseph, il partira pour le pôle Nord.

Il a informé un représentant de la Presse Associée que son plan original était identique à celui du lieutenant Peary, excepté qu'il avait l'intention de partir par la côte est de l'île au lieu de la côte ouest, en relevant en route la carte des terres inconnues.

Mais après avoir entendu les conférences de Peary, Jackson a changé ses plans, considérant que les Américains ont le droit de priorité.

Jackson se propose maintenant de se rendre par le détroit de Davis et la baie de Baffin à la côte ouest, à Ellesmereland et à la terre de Grinnell, puis de traverser cette région jusqu'au point extrême atteint par Alrich en mai 1896, d'où il poussera au nord, en se dirigeant sur toute terre visible de la côte. La date de son départ n'est pas encore fixée.

Jackson n'aura qu'un seul compagnon en dehors de son équipage. Parlant de ses plans il s'est exprimé ainsi:

J'espère conduire mon navire loin au-delà de l'île Cobourg, à l'entrée du détroit de Jones, au point navigable le plus éloigné possible. J'y établirai une base d'opérations, et je partirai alors pour le nord avec des traîneaux, des chiens, etc., et un seul compagnon. Je pense que mon voyage durera deux ans.

Si vous ne pouvez pas avoir de bœuf, le mouton vous en tiendra lieu.

Vous pouvez choisir entre le lait, l'eau, le café ou le thé. Mais il n'est point de second choix pour l'émulsion Scott.

C'est l'émulsion Scott ou rien. Quand votre état demande la meilleure huile de foie de morue, les meilleurs hypophosphites, et la plus pure glycérine, combinés de la meilleure manière possible, vous n'avez qu'un choix.

Les bons effets de l'émulsion se voient dans les cas d'épuisement et de déperdition de poids sont prompts et sûrs.

50 cts et \$1.00 chez tous les pharmaciens. SCOTT & BOWNE, Chimistes, New York.

Knickerbocker Shirt Company. Trois pompiers ont été blessés, le premier à mort, les deux autres dangereusement.

Le capitaine Dennis McSweeney est tombé du sixième étage. Ses blessures sont mortelles.

F. A. Foster et Cie, maison de tissus, font une perte de \$20,000.

Dans le principauté de Monaco

Londres, 25 décembre—La prétendue tentative du prince de Monaco de «saigner» la compagnie du Casino a eu pour conséquence la publication d'un pamphlet par un groupe d'actionnaires.

Le pamphlet contient des choses intéressantes. Si chacun sait que le Casino contribue pour une grande partie aux revenus du prince, peu de personnes savent que la compagnie, en dehors des subsides accordés au prince, entretient la magistrature, la police, le service des eaux, le service des postes, le clergé et les institutions charitables.

Les dépenses de la principauté pendant la dernière saison, à part l'entretien du Casino, qui a coûté 834,000 livres-sterlings, se sont élevées à 120,000 livres, dont le prince a reçu 80,000; la magistrature, la police, etc., 20,000; le clergé et les écoles, 9,000; les institutions charitables, 6,000; les sports, 11,000, et le service des postes, 2,000.

Les dividendes distribués aux actionnaires ont été de 576,000 livres-sterlings, ce qui forme un total de 1,540,000 livres, des «sidiots» ont laissé sur les tables de Monte-Carlo.

Assassinat d'un étranger à Chateaufort.

Chateaufort, Louisiane, 24 décembre—Un assassinat des plus horribles a été commis à la gare de Chateaufort la veille de Noël, à six heures 40 du soir.

A cette heure un homme s'est précipité vers le balcon de l'hôtel Stewart et a appelé Mme Stewart, la femme du propriétaire de l'hôtel, en criant qu'il avait reçu des coups de couteau d'un nègre.

Transporté dans le salon de l'hôtel avec l'aide d'un employé du Texas et Pacific, l'individu est tombé sur la face et a expiré aussitôt.

L'honorable Sam Blum, juge de paix, a été mandé immédiatement. A son arrivée il a constitué un jury parmi les personnes du voisinage, et il a ouvert une enquête.

Le docteur J. F. Fuller appelé, a été requis de procéder à une autopsie.

L'autopsie a démontré que la mort de l'individu était le résultat d'une blessure causée par une arme à deux tranchants, probablement un stylet, arme qui avait pénétré de deux pouces au-dessus de la ligne médiane de la poitrine dans la direction du cœur. Une contusion se remarquait au poignet droit. Cette contusion semblait avoir été produite par un instrument contondant.

A cause de l'heure avancée le jury s'est ajourné à ce matin à dix heures.

En attendant le juge avait donné au constable Roberts et à J. W. Mason, député-shérif, l'instruction de rechercher les témoins et de les tenir prêts à comparaître à la prochaine réunion des jurés.

A l'heure fixée huit personnes, dont six nègres, se sont présentées, et l'enquête a continué. La plupart des témoignages, sinon tous, n'ont été que des présomptions.

Toutefois, deux des principaux témoins interrogés se sont contredits, ce qui a fait rendre au jury un verdict établissant que l'inconnu est mort d'une blessure causée par un instrument tranchant, et que le coup a été porté par Fred. Watson ou Guy Horton.

En outre, le jury a requis l'incarcération de ces deux individus; leur mise en accusation devant la cour de district.

Le constable W. S. Roberts les

conduits à la prison d'Alexandria, ce soir.

L'excitation causée par cet assassinat parmi les citoyens de la paroisse est intense.

Tous sont d'avis que les accusés doivent être jugés impartialement, plutôt que de jeter le discrédit sur la communauté par l'application de la loi de Lynch.

Messe de minuit à Baie St-Louis

Baie St-Louis, Mississipi, 25 décembre—Malgré le froid et la pluie la messe de minuit n'a jamais été plus magnifiquement célébrée à Baie St-Louis.

Le révérend père Alphonse, assisté du révérend père John Pendergast et du révérend frère Jude a officié.

L'église de Notre-Dame du Golfe resplendissait de lumières. La crèche de l'enfant Jésus était une merveille.

La musique, exécutée par les frères du Sacré-Coeur auxquels s'étaient joints le professeur John Heimerbach, a été des plus impressionnantes.

Il y avait aujourd'hui à la Clifton House un arbre de Noël pour les enfants pauvres, qui ont tous reçu un joli présent. Les élèves du collège et les jeunes filles de l'académie ont assisté à la distribution des présents et à la joie des enfants les cueillant sur l'arbre de Noël.

Le proche départ du révérend père Alphonse pour Biloxi cause des regrets à Baie St-Louis.

Le révérend père Pendergast, «le jeune héros», est déjà un favori à Baie St-Louis; il devient rapidement l'ami des habitants.

En Allemagne.

Berlin, Allemagne, 25 décembre.—La Chine a occupé exclusivement l'opinion publique cette semaine.

Le gouvernement et le département des affaires étrangères continuent à se tenir sur la réserve. Même l'occupation de Port-Arthur n'a provoqué aucune déclaration officielle, à part un démenti des rapports extravagants de la «Gazette de Cologne» et d'autres journaux généralement inspirés en haut lieu.

La raison de cette «taciturnité» exceptionnelle est le simple fait que l'Allemagne ne sait pas exactement à quel point elle en est, ni jusqu'où les puissances lui permettront de s'avancer.

La Russie, la France et l'Allemagne sont toujours en négociations, et il existe toujours une forte pression pour amener une action conjointe des puissances en Extrême-Orient, des influences aussi fortes s'exercent pour déjouer leurs plans.

C'est du résultat de ces négociations que dépendent en grand partie les instructions que trouvera le prince Henri de Prusse à son arrivée à Hong Kong au mois de février prochain.

En attendant, la mission du prince peut être considérée comme une démonstration de force.

Au cours d'une interview avec un correspondant de la Presse Associée à Berlin un diplomate éminent s'est exprimé ainsi:

L'occupation de Port-Arthur par la Russie est permanente. Par cette occupation elle obtient le point terminus tant désiré pour le chemin de fer sibérien, qui sera prolongé de Vladivostok à ce port, et qui fera de la Russie la métropole absolue de la Mandchourie et du nord de la Chine.

Les intérêts de la Russie en Chine ne s'expriment d'aucune façon en conflit avec ceux de la France, dont la sphère d'action est dans le Sud.

Entre elles se trouvent un immense territoire que peuvent éventuellement se disputer l'Allemagne, le Japon et l'Angleterre. Des négociations sont entreprises entre le Japon et l'Allemagne pour arriver à une entente, et le Japon voit clairement que c'est le parti le plus sage à prendre. La Russie ne tolérera pas le Japon en Corée, car une telle tolérance ren-

verserait tous les plans qu'elle prépare depuis deux ans.

Conséquemment, l'Allemagne est le seul allié sur lequel le Japon puisse s'appuyer dans les événements qui vont se produire.

La question est de savoir si elle saura «jouer ses cartes» pour établir une base d'intérêts mutuels pour lesquels, je crois, il y a un grand avenir.

Par les rapports d'un missionnaire, le correspondant de la Presse Associée à Berlin apprend que la baie de Kiao Chau n'est pas aussi importante qu'on l'a d'abord cru.

Une partie du port est gelée durant trois mois de l'hiver, et la glace doit être brisée pour le tenir ouvert.

L'intérieur est dénué et le terrain nécessiterait la construction de fortifications coûteuses pour protéger la baie et le territoire avoisinant.

Accident de Chemin de Fer en France.

Paris, France, 25 décembre— Deux trains de voyageurs sont entrés en collision au passage à niveau de Roussillon, département de l'Isère, dans un épais brouillard la nuit dernière.

Le capitaine Blouet du croiseur «Foudre», de l'escadre de la Méditerranée, le capitaine Lota, instructeur à l'école militaire de St-Cyr et M. Mathieu, ingénieur naval, ont été tués. Quinze autres personnes sont blessées.

PAR W. D. KINGSTON.

ANNONCES JUDICIAIRES.

Succession de Joseph Litière, en Abolition.

Feuilleton

—Pourquoi? —Pierre qui roule... Tu connais le proverbe?... —Eh bien! le proverbe s'est redéveloppé trompé avec lui... —Il a fait fortune?... —Pour sûr... —Comment le sait-tu?... —A preuve qu'il a racheté sa terre.

L'Abéille de la N. O.

LA ROCHE SANGLANTE

GRAND ROMAN INÉDIT.

PAR CHARLES MÉRBOUVEL.

DEUXIÈME PARTIE.

ILLE DE MILLIONNAIRES

BYLLEN BRAYTONNE.

—Biahe ou pauvre?... Pta... 264 panna, hein?

—Pourquoi? —Pierre qui roule... Tu connais le proverbe?... —Eh bien! le proverbe s'est redéveloppé trompé avec lui... —Il a fait fortune?... —Pour sûr... —Comment le sait-tu?... —A preuve qu'il a racheté sa terre.

—La Sauvagère! s'écria Roubaud.

—Parfaitement.

—Quand ça?

—Pas plus tard qu'hier, à Châtea-Chinon...

—Combien?... —Une somme énorme... Six cent cinquante mille francs, les frais en sus...

—Et il a payé?... —Tout de suite... Roubaud se secoua comme un barbet qui sort de l'eau.

—Il n'en revenait pas.

—Oh est-il, maintenant! reprit-il.

—Reparti... —Pour?... —Je crois que c'est pour l'Amérique. Vous comprenez, je n'ai pas questionné Madame... Elle est bouleversée!

—Tant que ça?... —A ne pas la reconnaître.

—Il se sont vus?... —Chez le notaire. Vous pensez que Madame n'attendait pas.

—Son anneau?... —Elle le supposait bien loin.

—Alors elle lui a demandé une entrevue et il est venu à l'hôtel...

—Pourquoi? —Pierre qui roule... Tu connais le proverbe?... —Eh bien! le proverbe s'est redéveloppé trompé avec lui... —Il a fait fortune?... —Pour sûr... —Comment le sait-tu?... —A preuve qu'il a racheté sa terre.

—La Sauvagère! s'écria Roubaud.

—Parfaitement.

—Quand ça?

—Pas plus tard qu'hier, à Châtea-Chinon...

—Combien?... —Une somme énorme... Six cent cinquante mille francs, les frais en sus...

—Et il a payé?... —Tout de suite... Roubaud se secoua comme un barbet qui sort de l'eau.

—Il n'en revenait pas.

—Oh est-il, maintenant! reprit-il.

—Reparti... —Pour?... —Je crois que c'est pour l'Amérique. Vous comprenez, je n'ai pas questionné Madame... Elle est bouleversée!

—Tant que ça?... —A ne pas la reconnaître.

—Il se sont vus?... —Chez le notaire. Vous pensez que Madame n'attendait pas.

—Son anneau?... —Elle le supposait bien loin.

—Alors elle lui a demandé une entrevue et il est venu à l'hôtel...

—Pourquoi? —Pierre qui roule... Tu connais le proverbe?... —Eh bien! le proverbe s'est redéveloppé trompé avec lui... —Il a fait fortune?... —Pour sûr... —Comment le sait-tu?... —A preuve qu'il a racheté sa terre.

—La Sauvagère! s'écria Roubaud.

—Parfaitement.

—Quand ça?

—Pas plus tard qu'hier, à Châtea-Chinon...

—Combien?... —Une somme énorme... Six cent cinquante mille francs, les frais en sus...

—Et il a payé?... —Tout de suite... Roubaud se secoua comme un barbet qui sort de l'eau.

—Il n'en revenait pas.

—Oh est-il, maintenant! reprit-il.

—Reparti... —Pour?... —Je crois que c'est pour l'Amérique. Vous comprenez, je n'ai pas questionné Madame... Elle est bouleversée!

—Tant que ça?... —A ne pas la reconnaître.

—Il se sont vus?... —Chez le notaire. Vous pensez que Madame n'attendait pas.

—Son anneau?... —Elle le supposait bien loin.

—Alors elle lui a demandé une entrevue et il est venu à l'hôtel...

—Pourquoi? —Pierre qui roule... Tu connais le proverbe?... —Eh bien! le proverbe s'est redéveloppé trompé avec lui... —Il a fait fortune?... —Pour sûr... —Comment le sait-tu?... —A preuve qu'il a racheté sa terre.

—La Sauvagère! s'écria Roubaud.

—Parfaitement.

—Quand ça?

—Pas plus tard qu'hier, à Châtea-Chinon...

—Combien?... —Une somme énorme... Six cent cinquante mille francs, les frais en sus...

—Et il a payé?... —Tout de suite... Roubaud se secoua comme un barbet qui sort de l'eau.

—Il n'en revenait pas.

—Oh est-il, maintenant! reprit-il.

—Reparti... —Pour?... —Je crois que c'est pour l'Amérique. Vous comprenez, je n'ai pas questionné Madame... Elle est bouleversée!

—Tant que ça?... —A ne pas la reconnaître.

—Il se sont vus?... —Chez le notaire. Vous pensez que Madame n'attendait pas.

—Son anneau?... —Elle le supposait bien loin.

—Alors elle lui a demandé une entrevue et il est venu à l'hôtel...

—Pourquoi? —Pierre qui roule... Tu connais le proverbe?... —Eh bien! le proverbe s'est redéveloppé trompé avec lui... —Il a fait fortune?... —Pour sûr... —Comment le sait-tu?... —A preuve qu'il a racheté sa terre.

—La Sauvagère! s'écria Roubaud.

—Parfaitement.

—Quand ça?

—Pas plus tard qu'hier, à Châtea-Chinon...

—Combien?... —Une somme énorme... Six cent cinquante mille francs, les frais en sus...

—Et il a payé?... —Tout de suite... Roubaud se secoua comme un barbet qui sort de l'eau.

—Il n'en revenait pas.

—Oh est-il, maintenant! reprit-il.

—Reparti... —Pour?... —Je crois que c'est pour l'Amérique. Vous comprenez, je n'ai pas questionné Madame... Elle est bouleversée!

—Tant que ça?... —A ne pas la reconnaître.

—Il se sont vus?... —Chez le notaire. Vous pensez que Madame n'attendait pas.

—Son anneau?... —Elle le supposait bien loin.

—Alors elle lui a demandé une entrevue et il est venu à l'hôtel...

—Pourquoi? —Pierre qui roule... Tu connais le proverbe?... —Eh bien! le proverbe s'est redéveloppé trompé avec lui... —Il a fait fortune?... —Pour sûr... —Comment le sait-tu?... —A preuve qu'il a racheté sa terre.

—La Sauvagère! s'écria Roubaud.

—Parfaitement.

—Quand ça?

—Pas plus tard qu'hier, à Châtea-Chinon...

—Combien?... —Une somme énorme... Six cent cinquante mille francs, les frais en sus...